

EL ACTO DE APERTURA DEL CURSO ACADÉMICO 2023-24 DE LA FACULTAD DE MEDICINA Y ODONTOLOGÍA DE SANTIAGO DE COMPOSTELA CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN DE ADOS

Hoy, lunes 11 de septiembre, tuvo lugar en el salón de actos de la Facultad de Medicina y Odontología de Santiago de Compostela el acto de apertura del curso académico 2023-2024 y de acogida de los alumnos y alumnas de primero. A lo largo del acto, presidido por su decano, Julián Álvarez Escudero, tomo la palabra la directora de ADOS, Marisa López García, para resaltar la importancia del generoso acto de la donación de sangre, puesto que en muchas de las labores asistenciales que se realizan a diario en los hospitales gallegos son imprescindibles los componentes sanguíneos, siendo necesarias entre 400 e 500 las donaciones diarias para abastecer a los centros sanitarios de Galicia de sangre y sus derivados.

PARTICIPAR Y SENSIBILIZAR

En su intervención, la directora de ADOS apeló al espíritu solidario de los alumnos y alumnas para que participen en la campaña universitaria de donación de sangre que todos los años lleva a cabo ADOS en colaboración con la USC, y también, como futuros médicos, concienciando a sus compañeros y entorno más próximo de la importancia de donar.